

国民保護に関する川島町計画（案）に対する回答

実施時期：令和4年1月14日～令和4年2月15日

寄せられたご意見：3件

NO.	ご意見	意見数	町の考え方
1	<p>【その他の意見】 国防等に関するご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ミサイルを打たせないようにするのが、国民保護なのではないでしょうか。 ・NBC攻撃（核兵器・生物兵器・科学兵器）について、かなりの分量言及していますが、そうならないために私たちは何をすべきか？という議論なしに、有事に対応するための計画ばかりが先行することに空恐ろしさを感じる。 ・戦争を起こさない、国民、町民の生活を守る立場で、町政を進めていただきたいと考えます。 <p>など</p>	3件	<p>計画策定の背景・経緯にも記載されておりますが、国の平和と国民の安全を確保するためには、国際協調に基づく外交・安全保障政策などにより、戦争を未然に防ぐことが何より重要です。しかし、それら最大限の努力を行ってもなお、我が国の平和と安全を脅かす事態が発生した場合に備えて、万全の体制を備えておくことは大変重要なことです。</p> <p>国民保護に関する川島町計画は、テロ等により、大規模集客施設等の、多数の人が集合する施設などが標的となり、化学剤の大量散布や、ダーティボムを使用されるなど、武力攻撃事態、武力攻撃予測事態、緊急対処事態になった場合、町の連絡体制や、避難の流れ、支援の内容などをあらかじめ決めておくことにより、迅速かつ的確に対処できるように整備し、町民の安全を守る計画となります。</p> <p>ぜひ、ご理解・ご協力の程、よろしくお願いたします。</p>